



## 笑顔と共に教育活動を進めます

暦の上では立春が近づいていますが、まだまだ寒い日が続く2月が始まりました。運動場では、数少ない晴れ間を見つけては、子どもたちの元気な声が響いています。子どもたちの元気な様子は、寒さを一時吹き飛ばしてくれます。

石川県では先月27日より「まん延防止等重点措置」が適用されるなど、取り巻く環境は厳しいのですが、保護者、地域の皆様のご協力をいただき、学校教育活動は無事進めることができます。

ピンチを嘆くのではなく、チャンスにしようとしてそれぞれの活動に懸命に取り組む児童たちの姿に、職員一同「笑顔」を忘れることなく、温かくしっかりと指導を行っていきます。

子供たちの成長のために、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



### <1月の活動より>



#### 「あいさつバトン」

各学年をあいさつのバトンでつなぐ児童会活動。1月は、4年生と3年生が元気な声を響かせました。あいさつすると気持ちがいいですね。



#### 「ユニセフ出前授業」

2日に分け、各学年が石川県ユニセフ協会の方々のお話を聞きました。世界の子どもの命と成長を支える活動について学びました。



#### 「6年 薬物乱用防止講座」

1月25日寺井警察署の金平巡査に、校内オンラインを使って指導いただきました。自分を守るために薬物は「ダメ。ゼッタイ。」だと分かりました。

#### 今週は家庭学習がんばり週間です！

1月31日から2月6日は、「家庭学習がんばり週間」です。家庭学習の充実と学力の定着を図るための年3回の取組です。子どもたちは、それぞれのめあてを立て取り組んでいます。お子さんのがんばりに応援の言葉かけをよろしくお願いいたします。

#### 授業参観・6年生を送る会の参観中止のお知らせ

2月2日(水)に予定していた授業参観は、感染症の拡大防止のため、中止します。また、2月16日(水)の6年生を送る会は行う予定ですが、保護者の参加は中止にします。誠に申し訳ございません。尚、送る会については、後日オンライン配信を行う予定です。

#### 新型コロナウイルス

##### 感染拡大防止にむけて

感染拡大防止の取組にご協力いただきありがとうございます。感染拡大防止には、まず外からウイルスを持ち込ませないことが重要です。引き続き毎朝の検温を行い、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えてください。また家族等に感染症を疑わせる症状等がある場合も同様をお願いします。

(このような場合は、欠席とはなりません。)